

こう せい 煌 星

大仙市立大曲中学校
学年部報 No. 29
令和元年11月8日

全校生徒会三役の活躍を期待します！

全校生徒会の立会演説会と投票が11月5日（火）に行われました。全校のリーダーとして責務を果たそうとする意気込みとそれぞれの公約を掲げて、演説会を行い、見事信任されました。是非、全校生徒の協力を得て、今まででNo.1の大曲中学校を築いてくれることを期待します。

全校生徒会長（201組 田口和沙）

＜責任者から見て＞

- ・リーダーシップあり
- ・発想力あり
- ・経験値あり

＜公約＞

- ①挨拶の向上（木曜日にあいThursday）
- ②SNSルールの設定（ライン終了の合図決め）
- ③青春を謳歌できる学校づくり



全校生徒会副会長（204組 戸沢快生）

＜責任者から見て＞

- ・挨拶の向上心あり
- ・責任感あり

＜公約＞

- ①挨拶の素晴らしい大曲中
- ②けじめのある学校生活



全校生徒会副会長（201組 高野優奈）

＜責任者から見て＞

- ・チャレンジ精神あり
- ・コミュニケーション能力が高い

＜公約＞

- ①活気あふれる学校づくり
- ②挨拶の強化
- ③自転車の乗り方の改善



瀧澤先生今までありがとうございました！

鈴木潤先生の代わりに社会を担当してくださった瀧澤先生が本日をもって学校を去ることになりました。今までお世話になった感謝の気持ちを忘れずに、またいつか出会えることを期待したいと思います。瀧澤先生からの熱いメッセージを紹介します。

夏休み明けからの3ヶ月でしたが、あっという間に過ぎてしまったと感じています。宿泊体験、合唱コンクール、なべっこ、曲中祭といったたくさんの行事に関われたことが嬉しかったです。授業はもちろん、各種行事にも一生懸命に取り組む姿や明るく笑顔で友達と仲良くできる学年だと感じました。本格的に全校のリーダーとなる皆さんには、更に学年の「わ」を強力にして、全校を牽引していける人たちになってくれると信じています。短い間でしたが、ありがとうございました。（瀧澤友浩）

小中音楽祭頑張りました！

第57回大曲仙北小中音楽祭が11月6日（水）に行われました。2年生からは合唱コンクールで最優秀賞を受賞した203組が参加しました。合唱コンクールより更にいい合唱をしようと帰りの会が終わってからも練習をして頑張りました。

遠藤先生からは緊張していた中でも今までの努力を無駄にしないように歌いきっていたということを聞きました。

今回の小中音楽祭はクラスが1つになるきっかけとなり、とても良い経験になったと思います。今までお疲れ様でした。



令和元年度韓国 LABO 受入事業
ホストファミリー募集！
期間：令和2年2月21日～24日
応募〆切：令和元年11月26日（火）
詳細・申込：戸澤まで

< 来週の予定 >

11月12日（火）テスト前部活動休止日～14日（木）
13日（水）フッ化物洗口
14日（木）後期中間テスト（数・国）
15日（金）後期中間テスト（理・英・社）
こもれびの杜訪問